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平成２８年第５回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  平成２８年５月１６日（月曜日） 

午後１時３０分～午後２時１８分 

 

２ 場  所  中央図書館 ２階 集会室 

 

３ 出席委員  委員長 小野寺  巧 

委 員 簑輪  菊雄 

委 員 大久保 春美 

委 員 五十嵐 洋太 

教育長 森 元  州 

 

４ 欠席委員  なし 

 

５ 署名委員  委 員 大久保 春美 

 

６ 説明職員  教 育 部 長 山口武士   南畑公民館長 山岸仁史  

教育部長事務代理   木村久志   水谷公民館長 冨塚一資  

教育政策課長 林 みどり  水谷東公民館長 本間直子  

生涯学習課長 鳥海謙一  水子貝塚資料館長 加藤秀之  

学校教育課長 齊藤  宏   学校給食センター所長 稲益伸二  

小中学校連携教育推進担当課長 辻口幸恵   教育相談室長事務代理 関口循子  

鶴瀬公民館長 佐藤博信    

 

７ 傍 聴 者  ０人 

 

８ 議題及び議事の大要 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１２号 市立鶴瀬小学校大規模改造建築工事（第２期工事）について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 
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議案第１３号 富士見市立学校県費負担教職員の職務に専念する義務の特例に 

関する規則の一部を改正する規則の制定について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１４号 富士見市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定につ 

いて 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１５号 富士見市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓令の制定 

について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１６号 富士見市文化財審議会委員の任命について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１７号 文化財の指定に関する諮問について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

議案第１８号 平成２８年度富士見市一般会計補正予算案について 

[顛末] 原案のとおり議決した。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）富士見市子ども読書活動推進委員会の設置について 
（２）平成２８年度富士見市教育委員会委嘱学校研究及び共同研究・個人研究に 

ついて 

 

 

その他 

（１）市民総合体育館災害復旧工事・大規模改造工事に係る進捗について 
（２）５月１日現在児童生徒数一覧について 
（３）第３９期富士見市民大学の開講について 
（４）難波田城公園まつりについて 
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会議の進行状況 

教育委員長  開会宣言（午後１時３０分） 

事務局    前回の会議録朗読 

教育委員長  署名委員に大久保春美委員を選任します。 

 

 

日程第一 議事事項 

議案第１２号 市立鶴瀬小学校大規模改造建築工事（第２期工事）について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

教育委員長 「議案第１２号 市立鶴瀬小学校大規模改造建築工事（第２期工事）に

ついて」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１２号 市立鶴瀬小学校大規模改造建築工事（第２期工事）に

ついて」は議決されました。 

 

議案第１３号 富士見市立学校県費負担教職員の職務に専念する義務の特例に関する 

規則の一部を改正する規則の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員長 規則の改正理由である行政不服審査法の改正についてお聞きします。 

教育政策課長  法改正により、不服申し立ての手続きが、審査請求に一元化され、国民

にとって分かりやすく、利用しやすい制度になりました。 

 

教育委員長 「議案第１３号 富士見市立学校県費負担教職員の職務に専念する義務

の特例に関する規則の一部を改正する規則の制定について」を議決して

よろしいでしょうか。 
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〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１３号 富士見市立学校県費負担教職員の職務に専念する義務

の特例に関する規則の一部を改正する規則の制定について」は議決され

ました。 

 

議案第１４号 富士見市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の制定について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

教育委員長 「議案第１４号 富士見市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の

制定について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１４号 富士見市立学校職員服務規程の一部を改正する訓令の

制定について」は議決されました。 

 

議案第１５号 富士見市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓令の制定につい

て 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

教育委員長 「議案第１５号 富士見市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓

令の制定について」を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１５号 富士見市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓

令の制定について」は議決されました。 
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議案第１６号 富士見市文化財審議会委員の任命について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  ほかの附属機関でもありましたが、この文化財審議会委員の候補者にも、

任期途中で定年退職される先生がいらっしゃいます。今回も、校長会の

推薦なのでしょうか。 

生涯学習課長 校長会の推薦です。 

教育委員長 校長会には、任期途中で定年退職にならない方を推薦していただくよう

にお願いしているのでしょうか。 

教育部長  ご指摘のような依頼はしていますが、校長会では多くの役職を分担して

いるため、どうしてもこのようなケースが発生してしまいます。 

教 育 長  今年度は、全校の３分の１にあたる６名の校長先生が定年退職をされる

ので、例年以上に難しい状況にあります。 

 

教育委員長 「議案第１６号 富士見市文化財審議会委員の任命について」を議決し

てよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１６号 富士見市文化財審議会委員の任命について」は議決さ

れました。 

 

議案第１７号 文化財の指定に関する諮問について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  個人の所有物を文化財に指定する場合、指定の前後で、どのような違い

があるのでしょうか。 

生涯学習課長 個々のケースによりますが、今回は所有者と協議のうえ、教育委員会で

管理します。 

教育委員長 文化財の修復に対する補助金についてお聞きします。 

生涯学習課長 市指定有形文化財（建造物）と市指定民俗文化財を対象に２分の１を補
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助していますが、今回は古文書と土器のため補助の対象外です。 

 

教育委員長 「議案第１７号 文化財の指定に関する諮問について」を議決してよろ

しいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１７号 文化財の指定に関する諮問について」は議決されまし

た。 

 

議案第１８号 平成２８年度富士見市一般会計補正予算案について 

【説明】 

教育委員長 提案説明を教育長お願いします。 

教育長   提案理由を説明。 

教育政策課長  資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

教育委員長 「議案第１８号 平成２８年度富士見市一般会計補正予算案について」

を議決してよろしいでしょうか。 

〔各委員賛同〕 

教育委員長 「議案第１８号 平成２８年度富士見市一般会計補正予算案について」

は議決されました。 

 

 

日程第二 報告事項 

（１）富士見市子ども読書活動推進委員会の設置について 

 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  図書館協議会や学校図書館との関係をお聞きします。 

生涯学習課長 図書館協議会や学校図書館関係者のご意見を反映させています。 

 

（２）平成２８年度富士見市教育委員会委嘱学校研究及び共同研究・個人研究について 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 
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【質疑内容概要】 

教育委員  南畑小学校において、平成２６・２７年度に算数の研究をしていました。

今年度は、南畑小学校と東中学校が共同で、小中連携の算数・数学を研

究するということですが、昨年度までの成果も今回の研究に活かされる

のでしょうか。 

学校教育課長 委員ご指摘のとおりです。 

教育委員長 ふじみ野小学校では、個人でも、共同でも算数の研究を予定しています

が、個人で研究する先生は、共同研究には加わらないのでしょうか。 

学校教育課長 共同研究にも加わりますが、個人としても研究をしたいという意向から、

このようになっています。 

 

 

その他 

（１）市民総合体育館災害復旧工事・大規模改造工事に係る進捗について 

【説明】 

生涯学習課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

教育委員  完成後の体育館は、どのくらいの積雪に耐えられるのでしょうか。 

生涯学習課長 ９７．２センチメートルの積雪に耐えられる設計です。 

教育委員長 工事期間中の、児童生徒の登下校等への影響についてお聞きします。 

生涯学習課長 現場の各種安全対策と、学校への周知を徹底します。 

 

（２）５月１日現在児童生徒数一覧について 

【説明】 

学校教育課長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

（３）第３９期富士見市民大学の開講について 

【説明】 

鶴瀬公民館長 資料に基づき説明。 

【質疑内容概要】 

教育委員  入学者数は、増えているのでしょうか。 

鶴瀬公民館長 ２７年度の受講者数は１８３名、延べ受講者数は、２,６８９名です。 

２６年度は２１１名、延べ２７９２名です。 
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（４）難波田城公園まつりについて 

【説明】 

水子貝塚資料館長 資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし 

 

 

教育委員長 閉会宣言（午後２時１８分） 


